

Alejandro Alonso anima a todos los sectores a trabajar por el desarrollo de Puertollano y su comarca

El consejero de Industria inauguró la Oficina de Promoción Empresarial

La Oficina de Promoción Empresarial (OPE) fue inaugurada oficialmente el pasado 16 de diciembre por el consejero de Industria de la Junta de Comunidades, Alejandro Alonso, quien animó a todos los sectores sociales a trabajar por el desarrollo industrial de

Puertollano y su comarca. El Alcalde de la Ciudad, Casimiro Sánchez Calderón, destacó que ahora se abre una nueva etapa de optimismo para la promoción de nuestra comarca, que todos debemos aprovechar.

La inauguración de la Oficina de Promoción Empresarial, ubicada en las instalaciones anexas a la estación de AVE, dio pie a la celebración de una jornada profesional en la que se debatió el futuro industrial y empresarial de Puertollano. El acto contó con la presencia del consejero de Industria de la Junta de Castilla-La Mancha, Alejandro Alonso, el Alcalde Casimiro Sánchez Calderón, y un centenar de empresarios de la comarca y la provincia, así como representantes de las grandes empresas de Puertollano.

El consejero de Industria destacó en su intervención que "es posible desarrollar nuevos proyectos, así como iniciativas de ampliación o modernización de la vida actual". Sin embargo, reconoció que tanto la administración como la clase empresarial son en parte responsables de la escasez de proyectos empresariales en Puertollano, por lo que animó a los presentes a "ser capaces, entre todos, de generar nuevas iniciativas."

Para Alejandro Alonso, estamos entrando en una nueva etapa de crecimiento económico que debemos ser capaces de "aprovecharla con prontitud". Puertollano, dijo, cuenta con inmejorables condiciones para ello: buenos accesos por carretera, tren de Alta Velocidad (AVE), gas natural a disposición de cualquier proyecto empresarial, máximos incentivos a la inversión por parte de la Unión Europea, y un nivel mínimo de conflictividad sociolaboral, entre otros factores.



El Consejero de Industria, Alejandro Alonso, animó a los empresarios que acudieron a la inauguración de la OPE a "ser capaces de generar nuevas iniciativas". Abajo, vista general de la sede la OPE.

Todos ellos, dijo el consejero de Industria, son factores positivos que debemos "vender" en el exterior para atraer proyectos a nuestra comarca. En su opinión, Puertollano tiene mucho más futuro

que pasado, y por ello hay razones para ser optimista. "Estoy convencido del futuro industrial de Puertollano y de toda Castilla-La Mancha", afirmó.

La jornada de debate fue clausu-

rada por el Alcalde de Puertollano, quien hizo públicamente un llamamiento al optimismo, en esta nueva etapa que se abre con la entrada en funcionamiento de la Oficina de Promoción Empresarial. Casimiro Sánchez Calderón aseguró que nuestra Ciudad "vive una situación más estable que hace unos años", y animó a todos los sectores a seguir trabajando juntos por el desarrollo industrial y empresarial de la comarca.

Como esa sabido, la OPE es uno de los grandes logros de la llamada Mesa por el Empleo y la Industria, creada en Puertollano para incentivar el desarrollo del tejido industrial y empresarial, y con ello contribuir a generar riqueza y crear puestos de trabajo. ■

Oficina de Promoción Empresarial
Calle del Muelle.
Anexo Estación AVE
13500 PUERTOLLANO
(Ciudad Real)
Teléfono 926-41.30.61
Fax 926-41.31.28



Oficina de Promoción Empresarial



QUÉ ES LA OPE

La Oficina de Promoción Empresarial es una iniciativa conjunta de diversos agentes sociales, para contribuir al desarrollo económico de Puertollano y su comarca, con el objetivo final de generar riqueza y puestos de trabajo.

QUIÉN LA PROMUEVE

- El Ayuntamiento de Puertollano.
- Los Ayuntamientos de la comarca.
- La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.
- La Cámara de Comercio de Ciudad Real.
- La Federación de Empresarios de Puertollano.
- Los sindicatos CCOO y UGT.
- Las empresas: AVE-RENFE, ELCOGAS, ENCASUR, FERTIBERIA, REPSOL y SEVILLANA DE ELECTRICIDAD.

FINES ESENCIALES

- Elaborar un programa de Promoción de Puertollano y su comarca.
- Desarrollar programas que puedan acogerse a subvenciones de la Unión Europea.
- Realizar convenios de colaboración con entidades y empresas, públicas y privadas, que coadyuven al desarrollo comarcal.
- Prestar servicios a las empresas consistentes en información, asesoramiento y tramitación de ayudas.

INFORMACION

La OPE ofrece información sobre todos aquellos aspectos socioeconómicos de su interés, como apoyo a su actividad actual o futura.

- Suelo industrial para su futuro negocio.
- Trámites municipales referentes a licencias de apertura y de obras, en su caso, etc.

Realizarán obras y servicios de interés municipal, y cobrarán 74.000 pesetas mensuales

236 desempleados de Puertollano se benefician del Plan de Empleo Regional

Un total de 236 vecinos de Puertollano que se encuentran en paro y que no reciben percepción alguna por desempleo se van a beneficiar de las ayudas aprobadas en el Plan de Empleo Regional, cuyo presupuesto supera los 91 millones de pesetas. Estos trabajadores realizarán

durante tres meses diversas obras y servicios de interés para el Ayuntamiento, y percibirán un sueldo bruto de 74.000 pesetas mensuales. En nuestra comarca un total de 510 trabajadores en paro de 14 localidades podrán acogerse al Plan de Empleo Temporal.

Puertollano ha sido uno de los municipios más beneficiados por el Plan Concertado de Fomento al Empleo, ya que de los 26 servicios u obras propuestos, se le han concedido 22, es decir, un 80% de lo solicitado. En cambio, en la provincia las concesiones rondan el 53% de lo solicitado por los diversos ayuntamientos. Esta actitud favorable en la concesión obedece a que Puertollano no se beneficia de otras ayudas como las correspondientes a zona deprimida, por lo que se ha intentado compensar por esta vía.

Este Plan de Empleo Regional pretende llegar a los sectores más dramáticamente necesitados, es decir, a las familias en las que ninguno de sus miembros trabaja ni recibe percepción alguna por desempleo. Por lo tanto, en primer lugar se destinará a dar trabajo temporal a vecinos en cuya familia no se ingresa ningún dinero. En todos los casos, la selección la realizarán los ayuntamientos, a través de sus juntas de empleo.

Puertollano contaba a finales del pasado mes de octubre con 4.353

parados registrados en las oficinas del Instituto Nacional de Empleo (INEM), en tanto que en la provincia se contabilizaban en esa fecha 32.034 desempleados.

Según el Alcalde Casimiro Sánchez Calderón, este Plan de Empleo no resuelve el problema del paro, pero será un elemento importante para remediar los casos más urgentes y dramáticos en nuestra Ciudad. El Alcalde ha manifestado su esperanza en que el plan se repita en años sucesivos. Los servicios y obras que realiza-

rán los trabajadores beneficiados por este Plan en Puertollano son, entre otros, limpieza de la Dehesa Boyal, trabajos de jardinería, actualización del censo electoral, organización y clasificación del archivo municipal, animación socio-cultural en barrios, limpieza de sumideros y pintura del mobiliario urbano.

Los beneficiarios recibirán un sueldo bruto mensual de 74.000 pesetas, más las partes proporcionales de dos pagas extraordinarias de 30 días. El Ayuntamiento abo-

nará el coste de la Seguridad Social y la parte proporcional de las vacaciones.

En nuestra comarca, un total de 510 trabajadores en paro, de 14 localidades, podrán acogerse a este Plan de trabajo temporal.

En la provincia de Ciudad Real, 104 municipios se han acogido al Plan, que beneficiará a casi 3.500 ciudadanos.

Desde el pasado 23 de octubre, un total de 482 municipios de toda Castilla-La Mancha han solicitado acogerse a estas ayudas. El Gobierno regional invertirá en el Plan un total de 4.600 millones de pesetas, de los que 600 corresponden al ejercicio de 1994, y los 4.000 millones restantes en 1995.

El Plan no sólo ayudará a numerosos trabajadores desempleados que no reciben prestaciones, sino también contribuirá a "corregir carencias en los ámbitos municipales", según afirmó en su día el consejero de Industria, Alejandro Alonso. ■